

Pimpin Upacara Bendera Sekaligus Korps Raport Pindah Satuan, Dandim 0309/Solok: Tngkatkan Pengalaman Bagi Prajurit

JIS Sumbar - KOTASOLOK.JUSTISIA.CO.ID

Feb 20, 2023 - 12:13



SOLOK KOTA - Komandan Kodim (Dandim) 0309/Solok, Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, memimpin upacara Bendera mingguan sekaligus Korps Raport anggota pindah satuan, di Lapangan Upacara Makodim 0309/Solok, Senin, 20 Februari 2023.

Kegiatan Korps Raport ini diperuntukkan kepada 12 personel Kodim 0309/Solok yang akan pindah ke satuan baru.

Dalam amanatnya, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan menyampaikan bahwa pindah satuan merupakan hal yang lumrah terjadi di setiap satuan TNI.

"Acara Korps Raport pindah satuan merupakan suatu hal yang biasa terjadi di lingkungan TNI-AD yang kita kenal dengan istilah TOD (Tour Off Duty) dan TOA (Tour Off Area), yang semua itu bermaksud untuk kepentingan tugas, menambah

wawasan dan pengalaman yang variatif bagi seorang prajurit," sebut Dandim. Dandim mengucapkan selamat dan terimakasih kepada personil yang selama ini sudah bededikasi dan loyal selama berdinasi di Kodim 0309/Solok, "Sehubungan dengan acara Korp Raport pindah satuan ini, selaku Komandan Kodim 0309/Solok dan pribadi, saya menyampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada 1 orang Personel Serda Asril yang melaksanakan corp raport pindah satuan, yang telah menyelesaikan tugas dengan baik di satuan ini," ucap Dandim.

"Saya harap pengalaman tugas yang berharga ini dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya, guna membangun tugas lebih lanjut di satuan baru, serta tali silaturahmi selama ini telah berjalani agar tetap di pertahankan serta di tingkatkan. Jangan sampai terputus, dan saya titipkan nama baik kodim 0309/Solok ini di tempat yang baru," tambahnya.

Di akhir amanat, Letkol Arm Hendrik Setiawan, menyampaikan kepada anggota peserta upacara untuk tetap menjadi prajurit Wirabraja yang amanah, Profesional, Jujur dan produktif.

Selanjutnya Dandim diikuti seluruh pejabat dan prajurit yang hadir menyampaikan ucapan selamat. Dandim 0309/Solok juga menyerahkan piagam penghargaan kepada prajurit yang pindah satuan.